

# *Le rejet du Pape d'un don du gouvernement Macri a une grande répercussion dans la presse argentine*

---



Buenos Aires, 13 juin, (RHC).- Le rejet par le Pape François d'un don pour un million 143 000 dollars, fait par le gouvernement du président argentin Mauricio Macri, a une répercussion aujourd'hui dans la presse argentine.

Le Journal Página 12 signale que le Souverain Pontife a passé des paroles aux actes dans son éloignement du gouvernement d'Argentine, en ordonnant de rejeter le don que Macri avait destiné à la fondation éducative Scholas Ocurrentes, appartenant au Vatican.

Diario Registrado signale que le Souverain Pontife a expliqué son rejet en soulignant que l'Argentine n'est pas en mesure d'envoyer cet argent car son peuple souffre de carences, ce qui a été vu comme une critique à la situation sociale dans le pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96663-le-rejet-du-pape-dun-don-du-gouvernement-macri-a-une-grande-repercussion-dans-la-presse-argentine>



**Radio Habana Cuba**